

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss für Anregungen und Beschwerden	15.07.2013

380-KV-Leitung am Niehler Damm

Eine große Zahl Anwohner hatte sich gegen die Planung der Rheinenergie gewandt, am Niehler Damm eine 380-Kilovolt-Leitung zur Stromversorgung des neuen Heizkraftwerks Niehl 3 zu verlegen. Der Text einer dieser Eingaben ist als Anlage beigefügt.

Die Rheinenergie hat nach intensiven Gesprächen mit den Anwohnern geprüft, ob es technisch und wirtschaftlich vertretbare Alternativen zum Niehler Damm gibt und sich nun für eine Verlegung der Trasse entschieden.

Den Beschwerden wurde damit abgeholfen. Die Pressemitteilung der Rheinenergie zu der Entscheidung ist als Anlage beigefügt.